



Gabinete Social avanza en apertura de centros de capacitación técnico-profesional en casi un 70%

## Descripción

*Gabinete de Política Social inaugura 12 nuevos centros del Programa “Oportunidad 14-24” en un solo fin de semana.*

**San Juan, 29 de agosto de 2022.** Con la presencia del presidente de la República, Luis Abinader, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña y el director del Programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordán, quedó en funcionamiento este lunes el centro de capacitación técnico-profesional número 66 de la iniciativa que busca brindar oportunidades de desarrollo y mejoras en la calidad de vida para jóvenes en edades entre 14 y 24 años en condiciones de vulnerabilidad social extrema.

Con la apertura de este nuevo centro en el distrito municipal Arroyo Cano, municipio Bohechío, de la provincia San Juan, durante el pasado fin de semana se completaron los 66 centros en funcionamiento para alcanzar casi el 70% de la meta proyectada para este 2022 de dejar en funcionamiento los 100 centros del programa “Oportunidad 14-24”.

El presidente Luis Abinader resaltó que el Gobierno busca continuamente eficientizar el uso de los recursos para garantizar que este tipo de iniciativas lleguen hasta los ciudadanos que por alguna razón no han podido culminar sus estudios y que por las condiciones de las zonas tampoco han conseguido un empleo.

“Les exhorto a ustedes, jóvenes de 14 y 24 años que se olviden de otro camino, que lo único a lo que les conduce es al fracaso económico, social y les lleva a muchas penas familiares. Sigán por el camino del estudio, de la preparación, donde sus familias se van a sentir orgullosas de ustedes, donde la sociedad los va a respetar, esto es lo que les garantiza este programa”, dijo el mandatario.

Añadió que en la actualidad son más de cuatro mil los jóvenes que se benefician de este programa.

Durante la apertura de este último centro el director del programa, Alex Mordan, resaltó que durante el fin de semana se dejaron en funcionamiento 12 centros en total, para un nuevo record institucional alcanzado por el equipo del programa.

Mordan agregó que este centro beneficiará a más de 100 jóvenes que se sumarán a miles que ha impactado la iniciativa.

“El éxito está esperando por quienes se prepararon para aprovechar las bondades de esta iniciativa y obtenerlo, por eso yo les exhorto a que abracen esta oportunidad”, dijo.

De su lado, el coordinador del Gabinete, Tony Peña, enfatizó la importancia de aplicar a estos programas para los jóvenes y de prepararse para los cambios que están preparando desde el Gobierno con el fin de elevar la calidad de vida de la población dominicana.

“La apuesta principal de este Gobierno es que venga el turismo al sur del país y que se beneficie a su gente, y para eso tenemos este plan bastante ambicioso para que los jóvenes estén preparados”, añadió.

En la inauguración del más reciente centro del programa estuvieron presentes el ministro administrativo de la Presidencia, José Ignacio Paliza, la gobernadora de la provincia San Juan, Elvira Corporán, el director de los Centros Tecnológicos Comunitarios, Isidro Torres, entre otras personalidades.

**Fecha de creación**

2022/08/29